

Heizomat Radteam p/b Kloster Kitchen DM Vorschau

Mit großen Ambitionen zur DM Cyclocross nach München



*Als aktueller Gesamtzweiter der Cyclo-Cross-Bundesliga zählt Fabian Eder zu den Favoriten im U23-Rennen
Fotocredits: Pia Nowak*

Das Baiersdorfer Heizomat Radteam p/b Kloster Kitchen befindet sich derzeit in den letzten Vorbereitungen zur Deutschen Meisterschaft am 14./15. Januar im Münchner Olympiapark. Die Mannschaft aus Franken möchte auf der legendären Anlage, die 1985 und 1997 bereits als Austragungsort für die Weltmeisterschaft diente, ebenfalls Cyclocross-Geschichte schreiben. Nach zwei Titelgewinnen im Vorjahr sollen nun mindestens drei Deutsche Meister aus den eigenen Reihen kommen. In den Altersklassen U19 setzt man dabei auf den Hamburger Max Oertzen, bei den Frauen auf die amtierende U23 Meisterin Judith Krahl aus Brandenburg und im U23 Feld schickt man mit dem Bayern Fabian Eder den Gesamtzweiten der Bundesliga ins Titelrennen.

Ganz besonders stolz macht die fränkische Truppe, dass sie sich bei ihrem beinahe-Heimspiel den vielen bayrischen Sponsoren präsentieren können, die der Mannschaft den Rücken stärken. Kaum ein Sponsor hat mehr als zwei Stunden Anreise, die meisten haben sich daher bereits zur Unterstützung und lautstarken Anfeuerung angekündigt und lassen auf eine große Fangemeinde hoffen.

Den letzten Schliff holte sich die Mannschaft in den vergangenen zwei Wochen in Belgien, der Hochburg des Cyclocross. Die dort absolvierten Trainings und Rennen brachten bereits im vorigen Jahr die nötige Form und Rennhärte in die Beine der jungen Athleten.

Wir laden alle Pressevertreter ein, sich bei uns zu melden. Für Akkreditierungen nehmen wir gerne für sie Kontakt mit dem Organisator auf.

Text & Bilder - rechtfrei verwertbar.

PRESSEKONTAKT: Lukas Hoch

presse@heizomat-radteam.de | <https://www.heizomat.de/heizomat-radteam>

https://www.instagram.com/heizomat_kloster_kitchen | <https://www.facebook.com/heizomat.kloster.kitchen>